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При ширипий дшШьии
ячейки Л.П.Х.проходит чистка коммунистов

5-го декабря 2-я ячейковая

ОРГАН: Полевсиого Р. К. ВКП(б) Райисполкома и Райпрофсовета

Об обсуждении тезисов к XVII партс‘езду
Постановление ЦК ВК11(б)

1. ТезисЬ1 по докладу т- т. Молотова и КуйбЫше 
ва «О втором пятилетием плане развития народного 
хозяйства» (второй пункт порядка дня с‘езда), по 
докладу тов. Кагановича «Организационные вопросы» 
(третий пунк порядка дня с‘езда) поставить на об
суждение партийных собраний и в печати.

2. При «Правде» издатЬ «Дискуссионной листок», 
в котором печатать критические статЬи, поправки 
и конкретнЫе предложения к тезисам.

В обсуждении вопросов 17 партс‘езда 
будут учавствовать все трудящиеся

По решению ЦК ВКП(б) „Правда“ 
4 января печатает первый дискус 
сионный листок „в котором будут 
печататься критические статьи, но 
правки и конкретные предложения к 
тезисам“, как пишет „правда“ в пере 
довой этого листка и дальше [раз'яс- 
няет что .основная задача обсуж
дения состоит в том, чтобы по
мочь вЫсшему органу партии-с'е- 
зду вЫнести такие решения, ко
торые наиболее полно отразят 
коллективный опЫт партии, ра
бочих и колхозных масс в победо
носном строительстве социализ 
ма“.

В материалах дискуссионного лист 
ка поставлены проблемы партруковод 
ства, промышленности сельского хо
зяйства и кооперации.

Начальник политотдела Диканский 
МТС Харьковской области тов. Те
лешов в статье «Нужны ли рай- 
парткомы в районах сплошной кол
лективизации» предлагает расширить 
функции политотделов в районах

нотрактора МТС децентрализовав 
его и приблизить к МТС организо
вав органы обслуживающие 10—12 
МТС,

Тов. Павлов выдвигает лозунг о 
социалистическом богатстве. «Каж
дый с'езд партии, пишет он, каждый 
пленум ЦК даю новые лозунги, раз
вивающие, углубляющие обогащаю
щие нашу партийную мысль, воору
жающие партию и трудовые массы 
новыми идеями. Такой новой цент
ральной идеей, формулой лозунгом 
должно стать на XVII. с'езде социа
листическое богатство в противовес 
и на смену буржуазному богатству. 
Это дальнейшее развитие лозунга 
Сталина о зажиточной жизни, это 
об'явление бедности Позором в на
шей стране».

Передовая первого Гдискуссионного 
листка говорит что: „ЧленЫ пар
тии, комсомольцы, рабочие, кол-1

комиссия по чистке партии в 
составе т. т. Моргачева-предсе 
датель и членов комиссии Сте 
Панова и Харитонова присту
пила к чистке партийной ячей 
ки Леспромхоза. (Первое соб
рание проводилось в клубе 
ОГПУ и милиции)

Все собравшиеся со в нимани 
ем выслушали вступительное 
слово председателя ячейковой 
комиссии по чистке т. Морга
чева расказавшего о задачах 
чистки и л порядке ее прове
дения, затем слово получает 
секретарь ячейки Леспромхоза 
Полежаев А. П., который в 
своем сообщении разказал о ра
боте ячейки. По его сообщению 
было задано 40 вопросов. Пос
ле вопросов начались прения. 
В прениях отмечались боль
шие недочеты в работе ячейки 
ячейка к чистке своих рядов

венной программы, которая вы
полнила за IV квартал но за 
готовками на 8,7 проц, и по вы 
возке на 23,4 проц.

Эти низкие показатели полу 
чались оттого отмечается да
лее в прениях, что ячейка 
свою работу не перестроила на 
основе постановления пленума 
Уралобкома и Уралоблисполко- 
ма об осенне-зимних лесозаго
товках, и лесоперевозках. не
подчинила 
полнения

ее задачам вы 
производственной

программы. Отмечали в пре 
ниях и большие недочеты в 
культурно массовой работе, 
медленную перестройку рабо‘ 
ты профсоюза.

Активное участие в чистке 
принимают без. партийные, ко
торые по деловому критикуют 
работу ячейки, каждого в от-

пришла с плохими показателя-, дельности коммуниста и Био

После окончания прений о 
работе ячейки председатель 
комиссии т. Моргачев вызы
вает на трибуну члена партии 
Поздеева Ивана Степановича 
работающего агентом в отделе 
рабочего снабжения.

Он рассказал свою автобиог 
рафию и о своей работе.

В прениях отмечали,что Поз 
деев И.С. работать может, но 
к вопросам часто относится не 
серьезно, в результате полу
чаются промахи, так прини
мая с базы товары он тщате
льно их вес и количество не 
проверяет, ввиду чего полу
чаются нехватки при приеме 
их на месте Выступающие в 
прениях внесли предложения 
чтобы Поздеев эти недочеты в 
своей работе исправил в са
мый короткий срок.

Следующим чистку проходит 
Бессонов П. учащийся в 
высшей коммунистической сель-

ми в выполнении производств сят конкретные предложения. । скохозяйственной школе.

Достоин ли Гурин носить звание члена партии?
На три Супу чистки входит Гурин (вербовать рабочую силу) он доверия

Григории Андреевич член партии с 
1У27 года собрание слушает внима-
тельно его автобиографию, а автоби
ография Гурина содержательная-был 
он и батраком, работал официантом, 
в столовых. О 1907 ио 1912 год слу
жил в Балтийском флоте в 1918 году 
вступает в ряды партии (по его сло
вам) и уходит добровольцем в крас
ную гвардию.? Потом работает еще 
на многих работах, последнее время 
работает в Лесопромхозе с 6-го сен
тября. В 1923 году он исключался из 
партии за пьянку и дебоширство от
был 1 год заключения.

Когда Гурин окончил рассказы-
хозники, инженеры, техники, агро I вать свою автобиографию, комиссия
номЫ, все активнЫе

стюшвой коллективизации вплоть до социализма примут
строители i представляет собранию слово для

функции райпарткомов. Заместитель ; чее участие в подготовке с‘езда 
начальнила политотдела Воронновс-' своими предложениями с'езду еще 
ной МТС Центрально-черноземной' более обогатят коллективный 
области тов. Виноградов предлагает onbim партии ио руководству 
в целях ликвидации отстающего от победоносным строительством 
требований жиаии руководства Зер-1 социализма-.

самое горя- вопросов и прений тогда выясняется 
и другая сторона автобиографии Гу-
рина-выясняется, что он работая в 
Лесопромхозе ни чем не проявлял
себя с хорошей стороны. 

Посланный партийной ячейкой для
работы на ответственный участок

В 1934 году тяжелая промышленность
должна по-большевистски бороться

ЗА ВЫПУСК ВАЛОВОЙ ПРОДУКЦИИ НА 19.770 МЛН. РУБ.
За освоение 9.211 млн. руб. на капитальное строительство

За повышение производительности труда на 17 ирод.
“ ' ........... .......... СЕБЕСТОИМОСТИ НА 6,5 ПРОЦ.

не оправдал.
Вмеето большевистской борьбы за 

выполнение поручения пьянствовал, 
получая казенные деньги держал их 
больше на свои потребности, чем на 
выполнение основной работы (от 
правка рабочих и выдача им аван
сов)

„Поступки Гурина не совместимы 
с пребыванием в членах партии—го
ворит выступающий в прениях т. 
Дрягин,—работая в Манчажском 
р не потом в Артипском Гурин зани
мался систематической пьянкой 
имея казенные деньги, начал зани
маться обменом, менял шапками ку
пил часы отдал за ннх 100 рублей и 
в придачу купил один литр вина. По 
его вине вербованные рабочие про
сидев на станции3 дня разбежались“. 
Далее отмечалось, что Гурин ведет 
распутную жизнь.

Когда же в район вербовки при
был заместитель директора Леспром
хоза, уполномоченный Обкома партии 
и от Райкома партии Горбунов, Гу
рин зная что за его проделки ему 
придется нести ответственность с 
работы дезертировал.

Не работая над собой Гурин от
стал от жизни несмог ответить на 
самые элементарные политические 
вопросы. Гурин несмог дать четкого 
ответа, на вопрос—кто может быть 
членом партии'? отвечает, что „каж-

дый рабочий который аккуратно вы
полняет порученную ему работу“ и 
только при помощи председателя 
ячейковой комиссии, который делает 
раз-'яснение аудитория узнала пра
вильный ответ, что „членом партии 
может быть всякий трудящийся ак
куратно платящий членские взносы, 
признающий устав и программу пар
тии и активно работающий в одной 
из ее организаций“ этого элементар
ного понятия т. Гугин неимеет.

Далее выясняется еще одна инте
ресная вещь, в учетной карточке 
написано, что Гурин член партии с 
1927 г., а в парт билете сделана от
метка с 1918 года. На вопрос комис
сии „как это так получилось* Гурин 
отвечает, что сделал это он сам счи
тая себя членом партии с 1918 года.

Чистка вскрыла лицо морально 
разложившегося коммуниста, пачка
ющего своим не благовидным пове
дением знамя партии, Единодушное 
мнение всех выступающих в прениях, 
что „Гурину в партии места не дол
жно быть".

Достоин ли Гурин носить почетное 
звэние члена партии Ленина выводы 
сделает комиссия по чистке.

Последним в этот вечер чистку 
проходит Дрягпн Павел работающий 
зап. Керченским участком, выступа
ющие в прениях по Дрягину от 
метили плохие и хорошие стороны 
его работы.

ЗА СНИЖЕНИЕ
Металлурги! должны дать

10 млн. тонн чугуна.
9,8 млн. тонн стали,
7 млн. тонн проката, в том числе:

стране

600 mbic.

12 тЫс. комбайнов.
112 тЫс. тракторнЫх плугов.
ЛЕГКАЯ ИНДУСТРИЯ долЖна получитЬ 

чесалонЫх хлопчато-бумаЖных машинЫ 745

растущий большевик
Простым деревенским парнем,

вместе, с отцом лесорубом, пришел в
933 лес Дрягин Федор Тимофее в ич. Bi ко

пря-

I Правда у т, Дрягина была ошибка, 
I но она была вызвана людьми не чут-

тонн ЖелезнодороЖнЫх релЬсов первого сорта, | 
1.200 тЫс. тонн качественного проката, 500 тЫс 
тонн ЖелезнЫх труб.

Угольщики! должны добыть
96.250 тЫс тонн угля, из них: ДОНБАСС—60 

млн. тоин, КУЗБАСС—12 млн. тонн.
Нефтяники! должны добыть

30.7 млн. тонн нефти, из них АЗНЕФТЬ-22 
млн. тонн, ГрознефтЬ 6.200 mbic. тонн.

Страна долЖна получитЬ 23.028 ТЫС. ТОНН 
ПЕРЕРАБОТАННОЙ НЕФТИ, из них 3 МЛН. тонн 
бензине и лигрЬнна и 4.964 ТЫС. ТОНН керосина.

Энергетики должны выработать
19 млрл. квтч. электроэнергии и 3.400 тЫс. 

мгк. тепловой энергии.
Машинностроители! должны выпустить

1.253 паровоза, в том числе марки «Э» 668, 
♦фД>-300, пассажирских «СУ>-820, пассажирских 
«ИС»-5.

42 тЫс. товарных вагонов, из них 38 mbic. для 
ЖелезнЫх дорог НКПС.

72 тЫс. автомашин, из komopbix 55 mbic.-rpy- 
зовЫх и 17 тЫс.-легковЫх.

115,3 uibic. тракторов (в условных 15 силЬнЫх

дилЬнЫх и крутилЬнЫх ватеров, 3.783 аромати
ческих ткацких станка,

В 1934 г. надо вЫпуститЬ: 320 тЫс. велосипе
дов, 400 тЫс. швейнЫх машин, 150 тЫс. радиопри
емников, 450 тЫс. грамофонов (вместе с промко
операцией), 100 тЫс. фотоаппаратов, иа 900 млн. 
руб. металлистических изделий широкого потреб
ления.

Химики! должны дать стране
900 mbic. тонн 14-процентного суперфосфата, 

455 тЫс тонн фосфоритной муки, 1,5 мли. шт. 
автошин, 65 млн. пар резиновой обуви.

Рабочие строительной индустрии!
Для обеспечения программы строительства 

долЖнЫ вЫпуститЬ: 28 мли: бочек цемента, 2,5
млр. шт’ 'кирпича.

В 1934 году освоить
2.115 млн. руб. капиталовложений в ЧЕРНУЮ 

МЕТАЛЛУРГИЮ,
695 млн. руб.—в ЦВЕТНУЮ металлургию,
1485 млн. руб. в машиностроение,
914 млн. руб.-в ЭЛЕКТРОСТРОИТКЛЬСТВО,
854 млн. руб.-в ХИМИЮ,
770 млн. руб. в НЕФТЯНУЮ промышленность

единицах).
551 mbic. квпг трубогенераторов, 

квт. гидрогенераторов, 700 mbic. квт.
147 тЫс. 
паровЫх

652 млн. руб.-в 
мЫшленностЬ.

КАМЕННО УГОЛЬНУЮ про-

гносящимся к заир »сам vpy 1Я- 
рост коммуниста i щихся. Послан бы Др/н -ж j учебу 

большевика С 11 до 23 лет т. Дря-' но вопрос о создании м , u «ьишх 
гив Ф. Т. работает в лесу. В 27 году условий для его семьи не был ра.зре 
вступает в партию и с 1927 года: шен, что и заставило его утти с

Л'.су начинался

начинается автобиография комму
ниста. Курсы, профсоюзная работа,

турбин, 147 шЫс. л,с. водянЫх турбин, 2Эб тыс. 
кв. метроо паровЫх котлов, 403,5 тЫс. л,с. двига
телей внутреннего сгорания-

19 тЫс. металлорежущих станков долЖнЫ вЫ
пуститЬ сгаанкострс утелЬнЫе заводЫ.

СЕЛЬСКОЕ ХОЗЯЙСТВО долЖно получитЬ на
390 млн. руб. сел.-хоз- машин и инвентаря, в том 
числе-

В 1934 г. должны войти вэксплоата 
цию

13 новЫх домен, 40 мартенов, 18 электропе
чей, 28 прокатнЫх станков, из которЫх Зблюмии 
га.

39 новЫх уголЬнЫх шахт, 13 крекингов.
1.130 тЫс. квт. мощностей алектростанцнй, 

в том числе 622 тЫс. квт на районнЫх станциях

учеба и опять работа на фронте ле
созаготовок. От простого лесоруба 
мало грамотного деревенского пар
ня, до зав. производственным участ
ком и в последнее время до зав. 
кадрами Леспромхоза. Таков путь 
молодого растущего большевика т. 
Дрягина.

Выступающие в прениях отмечали, 
что Дрягин будучи заведующим По- 
левского производственного участка 
в прошлом году с программой спра
вился на хорошо, неимел перерасхо
да продуктов, как другие участки, и 
обеспечивал аккуратную выдачу зар
платы рабочим.

В нынешнем году работая в отделе 
кадров Л.л.Х. находясь в командиров 
ке но вербовке рабочей силы он сумел 
извернуться в исключительно труд
ных условиях. Но имея денег и да
же документов на право вербовки и 
отправку рабочей силы в районе, в 
который он попал, сумел отправить 
сидевших до него три дня на станции 
рабочих. Он тверд, настойчив и 
действия его уверенны.

Тов. Дрягин работая над собой 
добился повышения политической 
грамотности. На задаваемые полити
ческие вопросы со стороны комиссии 
отвечал четко.

учебы, поступить на работу, чтобы 
обеспечить нормальное существова-
ние семьи, а за уход е учебы Дря
гина из партии исключают, но потом 
востанавливают.

Мнение выступающих в прениях 
было таково, что Дрягин может быть 
в рядах партии, Дрягрн старается 
работать над собой хорошо выпол
няет порученную работу.

Гурину и другим надо брать при
мер с Дрягина. “ А . Спбировпй.

Советский союз 
борется за мир

Вся мировая печать уделяет боль
шое внимание речам т.т. Молотова и 
Литвинова на сессии ВЦИК СССР. 
Все газеты отличают стремление Со
ветского союза к миру отмечают, 
что Япония усиленно готовится к 
новой войне на Дальнем Востоке. 
Даже Японские газеты отмечают ми- 
рслюбимость Советского союза под
черкивая, что вслучае нападения 
Япония на ССС Советский союз даст 
решительный отпор.

Это вытулление т. Молотова сов
пало с выступлением президента 
САСШ—Рузвельта так же выскыи- 
вавшегося за необходимость укреи- 
ления мира. Урал рост,
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Беседа г. Дюранти с тов, Сталиным
МОСКВА 3 января (ТАСС).
25 декабря корреспондент американ 

екой газеты «Нью-Йорк Таймс». Дю
ранти был принят Сталиным для ин- 
терью. Беседа продолжалась 1 чае.

Дюранти. Не согласитесь ли пере
дать послание американскому народу 
через «Нью-Йорк Таймс»?

СТАЛИН. Нет, тов. Калинин уже 
делал это, я ие могу вмешиваться в 
его прерогативы.

—Если реч идет об отношениях 
между САСШ и СССР то- конечно, я 
доволен возобновлением отношений; 
как актом громадного значения: по
литически потому, что это подымает 
жансы сохранения мира, экономмчас- 
ки потому, что это отсекает привхо
дящие элементы и дает возможность 
нашим странам обсудить интересую
щие их вопросы на деловой почве; 
наконец, это открывает дорогу для 
взаимной 1 операции.

ДЮ^ЛЫМ Каков бубет по-ва
шему возможный об'эм советско-аме
риканской торговли?

СТАЛИН. Остается в силе то, что 
Литвинов сказал в Лондоне на эко
номической конференции Мы— вели
чайший в мире рынок, и готовы за- 
навивать я оплатить (пропуск по ви
не телеграфа) количество" товаров. 
Но нам нужны благоприятные усло
вия для кредита и более того, мы 
должны иметь уверенность в том, что 
сможем платить. Мы не можем им
портировать без экспорта, потому, 
что не хотим давать заказов, не имея

лачивать в срок-к концу 
или в начале 1935 года-в 
сроки.

1934 года, 
очередные

ДЮРАНТИ, Допустим, что нет боль 
nie сомнений в советской готовности 
платить но как обстоит дело с совет 
ской платежеспособностью?

СТАЛИН.У нас нет никакой раз
ницы между первой и второй, потому 
что мы не берем на себя обязатель
ств, которых мы не можем оплатить. 
Взгляните на паши экономические 
отношения с Германией. Германия 
об'явила мораторий значительной час

менты могут оттеснять на задний 
план благоразумную политику. В 
этом действительная опасность и мы 
вынуждены готовиться к ней. Ни 
один народ не может уважать свое 
правительство, еслч оно видят опас
ность нападения и не готовится к 
самозащите. Мне кажется, что со 
стороны Японии будет неразумным, 
если она нападет на СССР. Ее эко
номическое положение не особенно 
хорошее, у нее есть слабые места: 
Корея Манчжурия, Китай н затем

та своих заграничных долгов

ПО СПИСКАМ ХОРОШО, А НА ДЕЛЕ ПЛОХО.
Если хватить списки в рай

коме комсомола так наверное 
можно обнаружить, что в Кун 
гурке значится комсомольская 
ячейка и в ней комсомольцев 
человек 12 или 15. А если

руководство яьейками, особен
но деревенскими. Имеющаяся в 
Кунгурке партгруппа и в час- 
ности ее секретарь ни как не 
может наладить комсомольскую 
работу и в -результате люди

уверенности, что сможем 
срок.

—Все удивляются тому,

платить в

что мы

могли бы использовать германский 
прецедент, и поступить точно так же 
по отношению к Германии. Но мы не 
делаем этого. Между тем. мы сейчас 
уже не так зависим от германской 
промышленности, как прежде. Мы 
можем сами изготовлять нужное нам 
оборудование.

ДЮРАНТИ. Каково ваше мне 
ние об Америке? Я слышал, что у 
вас была продолжительная беседа с 
Булаитом. Какого вы мнения о нем? 
Считайте ли вы, как три года тому 
назад, что ваш кризис, как вы ска
зали мне тогда,—не является послед
ним кризисом капитализма?

СТАЛИН. Буллит произвел на 
меня и на моих товарищей хорошее 
впечатление. Я никогда не встречал 
его до этого, но много слышал о 
нем от Ленина, которому он тоже 
нравился. Мне нравится в нем, то 
что он говорит не кзк обычный 
дипломат, он человек прямой, гово
рит то, что думает. Он вообще про- 
и»вед здесь очень хорошее впечатле-

едва ли можно расчитывать, что 
и мы (она получит поддержку в этой аван

тюре от других государств. К сожа-

платим и можем платить. Я знаю 
что сейчас непринято платить по 
кредитам. Но мы делаем это. Другие 
государства приостановили платежи 
но СССР этого не делает и не сдела
ет. Многие думали, что мы пе можем 
платить, но мы показали им, что мо
жем платить и им пришлось признать 
это.

ДЮРАНТИ. Как обстоит е воп
росом о добыче золота в СССР?

СТА и ИН. У нас много золото нос 
ных районов и они быстро развива
ются. Наша продукция уже вдвое 
превысила продукции царского вре- 
меяи и дает сейчас более ста милли
онов рублей в год. Особенно за пос
ледние два года мы улучшили методы 
нашей разведочной работы я нашли 
большие запасы. Но каша промышлен 
ность еще молода не только по золь 
ту, ио и по чугуну, стали, меди, ио

ние.
—Рузвельт по всем данным—реши

тельный, мужественный политик. 
Есть такая философская система- 
солипсизм—заключающаяся в том, что 
человек не верит в существование 
внешнего мира, а только в свое я. I 
Долгое время казалось, что амерж-! 
капское правительство придержива
лось такой системы ж ие верит в 
существование СССР. Но Рузвельт, 
очевидно, не сторонник этой странной 
тв1фии, Он реалист и знает, что 
СССР действительно является таким 
каким он его видит.

--Что касается экономического; 
кризиса, то он действительно ие; 
последний кризис. Конечно, кризис 
расшатал все дела, но за последнее 
время, кажется, дела начинают исп
равляться. Возможно, что низкая

..........  . . , точка экономического упадка уже 
всей металургип, и наша молодая ив пройдена. Я не думаю, что удастся
дустрия яе в силах пока оказать дол достигнуть под'еиа 1929 года., но пе-
ЧХГисТГА ГГЛЖЛГХТТТ! О ГА ТГЛЧтихЛ г» *-\л»гт - »г» и г» г, ... л •• _______ _ ________ -жную помощь золотой промышленное 
ти. Темпы развития у нас быстрые, 
но об'ем еще не велик. Мы могли бы
за короткое время учетверить добы
чу золота, еслй бы имели больше 
драг и других машин.

ДЮРАНТИ. Какова общая сумма 
советских кредитных обязательств за 
границей?

реход от кризиса к депрессии и не
которому оживлению дел в ближай
шее время, правда, с некоторыми 
колебаниями вверх и вниз не только 
не исключен, но иожалуй даже веро
ятен.

ДЮРАНТИ. А как насчет Япо
нии?.
,<СТАЛИН. Мы хотели бы иметь хо-

СТАЛИН. Немного более 450 мил рошие отношения с Японией, но, к 
лионов рублей. За последние годы мы сожалению, »то зависит не только от
выплатили большие суммы, и два го- нас. Если в Японии возьмет верх 
да тому назад наши кредитные обя- благоразумная политика, обе нашида тому назад наши кредитные обя-
зательства равнялись 140С миллионам, страны могут жить в дружбе. Но мы 
Вее это мы выплатили и будем вып- опасаемся, что воинствующие вле-

лению, хорошие военные специалис
ты не всегда хорошие экономисты и не 
всегда они различают между • силой 
оружия и силой законов экономики.

ДЮРАНТИ. А как с Англией?
СТАЛИН. Я думаю, что торговый 

договор о Англией будет подписан и 
экономические отношения разовьют
ся, поскольку консервативная пар- 
ти.а должна понять, что она ничего 
не выиграла, ставя препятствия в 
торговле с СССР. Но я сомневаюсь, 
чтобы при теперешних условиях обе 
страны могли получить от торговли 
такие большие выгоды, как можно 
было бы предположить.

ДЮРАНТИ. Как вы относитесь к 
вопросу о реформа Лиги Наций и 
его итальянской постановке?

СТАЛИН. Мы не получали по 
атому поводу никаиих предложений 
от Италии, хотя наш представитель 
и обсуждал с итальянцами »тот воп- 
ров.

ДЮРАНТИ. Всегда ли исключи 
твльно отрицательна ваша позиция 
в отношевии Лиги Наций?

СТАЛИИ. Нет, ни всегда—ж не 
при всяких условиях. Вы, иожалуй 
же вполне понимайте вашу точку 
зрения. Несмотря на уход Германий 
и Японии из Лиги Надий-или мо
жет быть именно поэтому--Лига мо
жет втать некоторым тормозом для 
того, чтобы задержать возникнове
ние военных действий жди помешать 
им. Вели это так, если Лига сможет 
оказаться некоторым бугорком на 
пути к тому, чтобы хотя би нес
колько затруднить дело войны и об
легчить в некоторой степени дело 
мира, то тогда мы не против Лиги. 
Да, еели каков будет ход историчес
ких событий, то не исключено, что 
мы поддержим Лигу Наций, несмотря 
на ее колоссальные иедоетатки.

ДЮРАНТИ. Что является сейчас 
наиболее важной проблемой внутрен
ней политики СССР?

СТАЛИН. Развертывание товаро
оборота между городом и деревней и 
усиление всех видов транспорта 
особенно железнодорожного. Разре
шение этих вопросов не так легко, 
но легче чем тэ вопросы, которые 
мы уже решили и я уверен, что мы 
разрешим жх. Проблема промышлен
ности решена. Проблему сельского 
зяйства, крестьянско колохозную 
проблему -самую трудную проблему, 
можно считать уже решенной. Те
перь нужно решить проблему това
рооборота и транспорта.

посмотреть на деле так не толь 
ко ячейка, но и комсомольцев 
то в Кунгурке не заметно по
тому, что они ни как непрояв 
ляют себя, ни где. Комсомольс 
кая ячейка оффициально перес 
тала существовать нет ни сек 
ретаря, ни бюро ячейки, оста* 
дись безпризорные комсомоль
цы, как стадо без пастуха-

без дела, а дела не 
ворох.

Новое руководство 
должно учесть этот 
ток в работе старого

начатый

Райкома 
недоста- 
руковод-

ства и в ближайшее время пос 
тараться наладить работу в 
деревенских комсомольских яче 
йках, а через них добиться 
лучших показателей в подго 

Райком комсомола за послед । гонке к весне и в текущей ра. 
нее время совершенно ослабил! боте советов и колхозов. К. И.

Не ограничивайтесь добрыми советами.
В красный уголок пожарно этом и посоветовал провести 

го депо криолитового завода в субботник или обратиться за 
прошлом году литература была; средствами к хозяйственникам 
выписана на средства личного' тогда как Ф.З.К, имеет культ-
состава команды и Ф. 3. К. на 
это не тратили ни копейки, а 
в нынешнем году пожарники 
остались совсем без литерату
ры т.к. Ф.З.К. также не поза
ботился об“этом.

Цехком пожарной команды
Ф.З.К. сне раз обращался в

просьбой выписать на красный 
уголок литературу, но т. Лав- 
реньтьев на отрез отказал в

фонд и должен обеспечить кра 
сные уголки всем необходи
мым.

Личный состав команды тре 
бует от Ф.З.К. криолитового 
завода обеспечить красный уго 
лок литературой-газетами и 
журналами, а не ограничивать 
ся Добрыми советами и не ос 
тавлять красный уголок пус
тым. ГАПТЯНОВ.

За казенное отношение к делу

На Полдневском участке Леспромхоза к весне не готовятся
Орсовский аппарат на Пол-1 струменты и семена и сеяли следует сейчас. А пока не sac- 

— тт n V без- поздно. Нынче также получит- тавляет.дневскок участке Л.П.Х.
дельничает. Взять вот бывше
го полевода Пастухова В.А. 
он как чиновник приходит в 
контору часов в 10-11 утром, 
цосидит, покурит, и если най
дутся собеседники—побеседует 
и уходит домой. Иногда еще 
хуже—сам не работает и дру
гим не дает. Например 25 декаб 
ря оставшись почти один в
конторе засел в кабинете, за- 
нимялся курением и разговора
ми на всевозможные ‘темы, а 
2 лошади простояли весь день 
ни чего не де лая. 3 января 
Постухов пришел в II часов 
засел в кабинет, набралось к 
нему много таких же бездель
ников и весь день из дверей 
этой комнаты дым валил как 
из трубы.

В прошлом году когда люди 
сеяли так на участке ЛПХ бе
гали суетились—искали с.х. 
ижвентарь, ремонтировали, под
готовляли другие нужные ин-

И сельхозинветарь 
ся если ОРС не заставит сво- как брошен так и лежит—к
их работников работать как весне не готовится. ДРУЖОК

Пресеч безобразия
В работе магнитогорского 

участка в селе Полдневском 
наблюдается ряд недочетов, ко
торые вероятно сильно отра
жаются на работе Магнитогор
ского завода.

Рабочие участка системати
чески не выполняют норм вы-
работки, а следовательно 
участок своей программы. На

и

участке имеется перерасход 
фондов снабжения и питания. 
Пьянство и самоснабжение сре
ди работников конторы участ
ка (бухгалтер Телегин, агент 
по снабжению Зарецкий и т.д ). 
Бухгалтер Телегин ио каким 
то особым распоряжениям в 
декабре месяце получал5 кгр. 
муки, 3 кгр. рыбы, 1 кгр. са- 
хору, а кроме этого он же про

менял конторскую бумагу »а 
1 кгр. сахару и 5 пачек папирос.

Для того, чтобы скрыть сле
ды самоснабжения канцеляр
ские деляги часть поступающих 
товаров не приходуют. Напри
мер по книгам значится муки 
израсходовано 2?,34 тонны, а 
заприходовано только lö тонн 
474 килограмма. Неприходова- 
ние в книгах эти дельцы мо
тивируют отсутствием наклад
ных.

Все эти факты требуют сроч 
ного вмешательства контроли
рующих организации Полев- 
ского района, чтобы пресеч 
безобразие—не допустить сры 
ва снабжения Магнитогорско-
го завода лесоматериалами. 

ОВОД.
Кайлит 5

ВИНОВНИКИ должны 
в-го сентября был опублико

ван приказ № .676, Народного 
комиссариата лесной промыш
ленности.

Этот приказ преследовал 
цель стимулировать вывозку 
ценного лесоматериала, а осо
бенно делевой древесины, так 
как между расцепками вывозки 
дров и деловой древесины су
ществовал громадный разрыв, 
что проводило к тому что на 
возку деловой древесины поч
ти никто не ехал, а выезжали 
возить дрова потому, что на 
перевозке дров возчик зараба
тывал больше, чем на перевоз
ке деловой древесины.

Работники Полевского Лес
промхоза прочитали приказ 
наркомдеса и в дополнение 
приказа получили письмо из 
треста 25 ноября в котором 
им были даны конкретные ука
зания как применить этот при
каз в местных условиях, но 
вместо того, чтобы привлечь к 
выработке новых расценок ши
рокие массы общественности и 
проверить рассценки на прак- 
тичоской работе в лесосеке,

понести наказание
были снижены, а расценка по
вышены, на перевозку же де
ловой древесины нормы и рас 
ценки были установлены ниже 
чем на дрова, в результате на 
перевозке дров дневные нормы 
выполняют и ; перевыполняют 
за 4 часа работы, а на пере
возке деловой древесины мор- 
мы недовыполняют. Возщики 
охотно едут возить дрова от
казываются ехать на перевоз
ку деловоге леса, Дедовой лес 
продолжает лежать в лесосеках 
в портиться.

Кроме этого благодаря та
кому казенному, формальному 
подходу к деду получился пе
рерасход фондов заработной 
платы и фондов снабжения.

Ошибка была обнаоужена. 
За ее исправление взялись, но 
поздно, да и исправляют—то 
черепашими темпами опять 
таки кабинетным порядком, не 
привлекая к обсуждению этого 
вопроса актив, ударников, не 
проводят точной проверки на
месте, не 
ража.

проводят хрононе®

Ошибку надо немедленно
где надо было провести точ- исправить, а виновников прав
ный хронометраж, ограничи- лечь к суровой ответственнос- 
лись рассмотрением этих серь-|ти за формальное отношение ... .  -__ _ ’ « А ГТ АТ?езяых директив каоинетным
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порядком. Один из них прочи
тав письмо из треста наложил 
иа нем резолюцию.

Товарищю Преображенскому.
Разработать детальный ка

лендарный план по технорми- 
рованию на 1У и 1 кварталы 
и дать указания местам в части 
руководства расценками.

ШУМКОВ
Бывший директор Леспром

хоза Салов, техрук Шумков и 
специалист по технормирова- 
нию Преображенский кабинет
ным порядкам выработав нор
мы и расценки спустили их 
на участки, не обсудив даже 
с заведующими участками. В 
итоге получилось извращение 
приказа ^.Наркомлеса, которое 
работники леспромхоза счита
ют маленькой ошибкой.

Нормы на перевозку дров

к делу. А.П. А.Е.

Отв. редактор ЕЖОВ.
я н ы

Профбилет >4 165 выд. союзом 
Рапрос на имя «Юсупова Г.

Членская паевая книжка выд. 
ЗРК Химиков, ударная книжка выд 
Ж.Д. нет. Химзавода ва имя Хмелинм 
на li.fi., членская паевая книжка 
выд. Полевским ЗРК Химиков на 
имя Меньшенипой М.И.

Профбилет выд Свердловским сою
зом Электропромыш. иа имя Белка,- 
нова С.С.

Сщптать не иейотвительиыыи
* ♦ *

В газете „ЗБТ* в Л 80 от 23-Х 11 
33 опубликованные документы: Пас
порт № 102567 выд. паспортным пунк
том № 3 Химзавода, военный билет 
выд. Свердловским военкоматом, кан 
дидатекая карточка ВКП(б) № 448 
выд. Полевским РК ВКП(б), ирофсою 
зный билет выд. завкомом ХХимико» 
на имя Гурова М Г считать дей
ствительными.

Тираж


